

FONTENAY-AUX-ROSES – MAISON DE LA MUSIQUE ET DE LA DANSE

Site du Château la Boissière 92260 FONTENAY-AUX-ROSES



Client

Communauté d'Agglomération Sud de Seine

Partenaire

Architecte Pierre Louis FALOCI

Missions

Mission de base avec études partielle d'exécution, synthèse, STD, EnR
Charte chantier vert
Détermination des coûts futurs d'exploitation – Maintenance

Part IGREC INGENIERIE

BET TCE, économiste et HQE

Description et caractéristiques principales du projet

Implantation de la Maison de la Musique et de la Danse de Fontenay-aux-Roses sur le Château de la Boissière. Le site du Château de la Boissière présente un patrimoine exceptionnel, dans la finesse de son architecture autant que dans la prégnance de sa cour.

L'extension prévue se doit de générer de nouveaux espaces qualitatifs, sans dénaturer la situation actuelle. L'extension est conçue à la manière d'une succession de strates et d'embranchements, en prolongement du sol actuel, organisant une situation de belvédère sur le parc classé.

Présentation du projet

Surface utile	1 500 m ²
Montant des travaux	3 500 000 €
Date des études	2012 - 2013
Date de livraison	2015